
 

旅立ち、卒業証書授与式！ 

 ３月 10日（金）、第４回卒業証書授与式を挙行しま

した。本校で

は、国の方針を

踏まえ、マスク

の着用につい

ては、生徒個人

の判断に委ね、

保護者の参加

人数については、会場の関係で 2名以内と制限させて

いただき、規模を縮小し、感染対策をとった上で実施

しました。 

式では、代表生徒が答辞で、「これからどんな困難が

あっても新宮東中学校で築いた絆を信じ、それぞれの

夢に向かって歩んでいきます」と決意を述べてくれま

した。そして、145名の卒業生が、皆で力を合わせて

式を作り上げようと、気持ちと行動を揃え、最後まで

立派な態度で、巣立っていきました。 

保護者・地域の皆さま、新宮町の未来の宝である本校

卒業生を、これからも見守っていただきますよう、よろしく

お願いします。 

いじめゼロ、第2回校区サミット！ 

 ２月２４日（金）、東中校区いじめゼロサミットを、

オンラインで実施しまし

た。今回は、東小、立花小、

東中のそれぞれの学校が、

「今年度取り組んだ内容と

成果」を報告し合い、意見

交換しました。これにより、

いじめをなくすために、校

区の学校として、同じ方向

を向いて取り組んでいける

ようにしたいと考えまし

た。途中、フリートークの

場面では、積極的に発表する児童生徒の姿がたくさん

見られ、回を重ねるごとに、児童生徒たちの手で作り

上げるサミットになっています。 

今後も、東中校区の小・中学校では、連携して「い

じめゼロ」に取り組んでいきます。家庭・地域でもご

協力をお願いします。 

県主催、部活動改革セミナー！ 

 ２月 21日（火）、

「部活動改革セミナ

ー」という研修会が

ありました。 

これは、現在、国

が教職員の働き方改

革の一環として進め

ている「部活動の地

域移行」について、福岡県でも進めていくことが必要

なために、県教育委員会が主催したものです。 

 国は、令和 4年 12月 27日付で、地域移行に関し

たガイドラインを示しました。福岡県としても、それ

を踏まえて、「まず休日の部活動の地域移行を段階的

に進める」考えであり、３月末までに県としてのガイ

ドラインを示すということでした。 

 いよいよ本町でも、令和５年度から、検討委員会を

設置し、地域移行の取組をはじめるそうです。当然、

この「部活動の地域移行」について、生徒・教職員だ

けでなく、保護者・地域の方にも理解していただくこ

とが必要です。そこで、今後、このCSだよりでも継

続的に必要な情報を発信していきたいと思います。 

 Q なぜ部活動改革が必要なのか？  

 「学校の働き方改革を踏まえた部活動改革について」

（国通知、令和２年９月１日）から一部抜粋 

部活動の意義と課題 

〇部活動は、教科学習とは異なる集団での活動を通じた人間

形成の機会や、多様な生徒が活躍できる場である。 

〇一方、これまで教師による献身的な勤務の下で成り立って

きたが、休日を含め長時間勤務の要因であるとともに、指導

経験のない教師にとって多大な負担である。 

〇中教審答申や国会審議において、「部活動を学校単位から地

域単位の取組とする」旨が指摘されている。 

このことから、これから先、持続可能な部活動

にすることと、教師の負担軽減の両方を実現でき

る改革が必要となっています。 

３月の主な行事（予定） 

３／１０（金） 卒業証書授与式 

１４（火） 生徒総会 

２４（金） 修了式 

４／ ７（金） 始業式 

１２（水） 入学式 
 

生徒数 436名 

１年生 ２年生 ３年生 

143名 148名 145名 
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